

Les cyclos plus nombreux et fidèles aux rendez-vous du dimanche

Longny-les-Villages. Le cyclo-club de Longny s'est réuni en assemblée générale sous la présidence d'Eric de Brébisson, et en présence d'une nombreuse assistance parmi laquelle des représentants des familles des adhérents et des associations locales. Danièle Lalaounis, adjointe, représentait la municipalité de Longny-au-Perche.

Avec 33 licenciés, dont des nouveaux, soit un effectif à la hausse, le peloton du cyclo-club se porte bien, les sorties ont été nombreuses l'an dernier, avec notamment la semaine fédérale à Cognac (16 cyclos longnyciens) et la participation aux épreuves des clubs du secteur. Arnault Le Roy, Pierre-Alexandre Marchand et Frédéric Maheux, trois membres du club, ont effectué « Paris-Brest-Paris », pour eux c'est une « première

réussie ». Le rendez-vous printanier des Collines du Perche a connu le succès avec 75 cyclos, aux couleurs de 22 clubs. Par ailleurs, les rendez-vous du dimanche sont toujours bien suivis, et ils se sont prolongés jusqu'à la fin de l'automne avec le temps doux. Ils sont bien repartis cette nouvelle saison en attirant de nouveaux cyclos (départ à 9 h place de l'hôtel de ville).

Cette année, le club organisera les Collines du Perche dimanche 3 mai, et les cyclos s'aligneront par ailleurs sur les différentes épreuves organisées par les clubs voisins de l'Orne, de l'Eure et de l'Eure-et-Loir, et ils participeront à la semaine fédérale à Valognes (Manche) du 2 au 9 août.

Les responsables ont évoqué la perspective de participation à



Des cyclos courageux dans la froidure du dimanche matin.

d'autres épreuves régionales et nationales. Des remerciements ont été adressés à la commune pour sa subvention qui permet la réception des cyclos à l'issue des Collines du Perche. La somme attribuée par le COSFIC

(semaine fédérale) a été reversée aux associations locales participantes à l'organisation.

Le bureau n'a pas été modifié, tout en accueillant un nouveau membre, Jean-Pierre François.

LE PERCHE, le 29 janvier 2020 - Sortie lendemain AG